

# *Le gouvernement bolivien exige la cessation immédiate de l'ingérence des États-Unis contre Cuba*

---



La Paz, 15 août (RHC).- Le gouvernement bolivien a exigé la cessation immédiate de l'ingérence permanente des États-Unis dans les affaires intérieures de Cuba.

Une déclaration du ministère bolivien des affaires étrangères intitulée « La Bolivie condamne l'ingérence des États-Unis à Cuba » précise que « le Gouvernement Plurinational de la Bolivie condamne une fois de plus, l'ingérence permanente du gouvernement des États-Unis contre la République soeur de Cuba ».

Elle ajoute également que les récentes révélations faites par l'agence de presse étasunienne AP, l'Associated Press, sur un plan subversif de l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement International, pour le recrutement de jeunes de pays latino-américains pour essayer de troubler l'ordre institutionnel à Cuba, mettent à nu le manque de respect et les plans d'ingérence des États-Unis.

« Nous considérons comme inacceptable le recrutement de personnes de pays tiers pour appeler à la subversion dans un pays souverain . De tels agissements démontrent l'irrespect des principes essentiels de non-ingérence dans les affaires intérieures qui régissent les relations de la communauté internationale » souligne la déclaration.

Elle relève également que ce nouvel acte d'ingérence commis par l'USAID est une violation flagrante du droit international et du droit des peuples à l'auto-détermination.

La déclaration exige enfin du gouvernement des États-Unis la cessation immédiate de toutes ces actions subversives contre Cuba et contre n'importe quel autre pays de l'Amérique Latine, ainsi que le respect absolu de la souveraineté des États et du droit des peuples à vivre en paix.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/31009-le-gouvernement-bolivien-exige-la-cessation-immEDIATE-de-lingerence-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**